

Conseil d'école de l'École Saint-Vital

3 avril 2018	19h	Bibliothèque
Réunion convoqué par :	Alain Bertrand	Président du conseil d'école
Notes prises par :	Marie-Claude Tessier	Secrétaire
Présences :	Sonia Durand, Véronique L'Heureux, Alain Bertrand, Isabelle Martineau, Lianne Pelchat, Émilie Macdonald-Légère, Sonia Nadon, Josée Bertrand, Natalie Politano, Renée Keane, Mélanie Ringuette, Annick Bélanger et Marie-Claude Tessier.	
Absences :	Aubine Matala, Elisabeth Roy, Mario Breau et Martine Anderson	
Début de la réunion :	19h00	
Levée de la réunion :	21h00	

Procès-verbal

<u>Sujets :</u>	<u>Discussion :</u>	<u>Actions :</u>
1. Mot de bienvenue	Alain souhaite la bienvenue aux membres du conseil d'école et à nos invités Steve Daigle et Ismael Osman-Hachi, conseillers au CSCN.	
2. Adoption de l'ordre du jour	Natalie propose Isabelle appuie	Changer le local de la réunion Ajouter la visite des conseillers à varia Reporter les statuts et règlements au mois de mai
3. Adoption de l'ordre du procès-verbal du 5 décembre 2017	Natalie propose Renée appuie	
4. Rapport du Président	<p>Invités :</p> <ul style="list-style-type: none"> - Steve Daigle vice-président catholique et co-président du comité ad hoc pour l'infrastructure. - Ismael Osman-Hachi vice-président public <p>Alain explique la déception du fait que nous n'avons pas eu l'annonce de notre nouvelle école. La présidente du conseil a écrit à notre président suite à l'annonce.</p> <p>Les conseillers invitent les parents à poser des questions :</p> <ul style="list-style-type: none"> - Pourquoi À la découverte plutôt que Saint-Vital? <p>Notre conseil est l'un des plus en retard pour l'infrastructure en Alberta. Nous sommes une de ces écoles.</p> <ul style="list-style-type: none"> - Pourquoi ne pas prioriser les écoles? C'est une demande du comité ad hoc des années 	Envoi du sondage pour les parents.

précédentes. Nous ne pouvons pas comparer notre conseil (particularité de l'étendue du territoire, retard en infrastructure et autres). Le conseil croit qu'il manque à l'article 23 en priorisant une situation plutôt qu'une autre. Ils ont fait faire une étude par un bureau d'avocat : description des écoles, des besoins, bassin de population et zone de fréquentation. Le gouvernement a une vision globale de la situation du conseil.

- Le gouvernement a vu l'iniquité. Le conseil doit être honnête avec les parents lorsqu'ils ouvrent des écoles. Le conseil ouvre des écoles qui sont en bris de l'équivalence en infrastructure, alors ce n'est pas la faute du gouvernement, mais plutôt celle du conseil.

Isabelle lit une lettre qu'elle a écrit pour le gouvernement. Elle demande que le conseil s'informe des raisons pour lesquelles l'école à la découverte a été sélectionnée parmi la liste du conseil.

- Quelles sont les prochaines étapes?
Le conseil continuera de se battre.
- Dans l'éventualité que le bail de notre école ne soit pas renouvelé. Quelle serait notre option?
Il n'y en a pas à Beaumont.

Nous devrions avoir des nouvelles prochainement concernant le gymnase portatif.

Les parents demandent que le conseil écrive les priorités et informe mieux les parents qui veulent ouvrir de nouvelles écoles qui seraient dans des locaux temporaires.

Possibilité de faire des partenariats avec Star catholic.

Remplacement de Mireille, y a-t-il des plans pour la remplacer?

Le conseil est-il prêt à prioriser les demandes?
Est-ce que le conseil a la priorité de conserver la clientèle francophone?

Proposition d'un sondage pour les parents :

	<p>Quelles sont leurs intentions pour la 7^e année? Est-ce qu'on ferme le secondaire?</p> <p>Le conseil regardera à nouveau leur plan capital et les options.</p> <p>Le 17 avril sera la rencontre du comité ad hoc en infrastructure.</p> <p>Le conseil est-il en contact avec la ville de Beaumont?</p> <p>M. Marc Labonté du conseil est souvent en contact avec la ville de Beaumont.</p>	
5. Rapport de l'enseignante	<p>Rendez-vous de la francophonie :</p> <ul style="list-style-type: none"> - Levée du drapeau au CCBC - Histoire collective - Acrostiche, différents jeux (scattergories) - Visite de M. Eggen <p>Une collation santé a été organisée par les champions de la santé (muffins). Les élèves de la maternelle à la 5^e année sont allées à la gymnastique. Nous avons eu la célébration des apprentissages. Les élèves de la 4^e et 5^e année font le volet peinture avec Mme Geneviève. Les élèves de la 6^e et 7^e année font le volet basketball avec Mme Masson. L'équipe de l'émission Oniva est venue visiter nos élèves de la 5^e et 6^e année.</p>	
6. Rapport de la directrice	<p>Nous avons reçu les inscriptions pour les maternelles l'an prochain. Il y a un bon taux d'inscription (18 de la prématernelle). Fin avril, il y aura une rencontre pour les 7^e année.</p>	
7. Varia		

Prochaine réunion : Le 2 mai 2018, à 19h